



Information für Einweiser

Sehr geehrte Kolleginnen,
sehr geehrte Kollegen,

die reibungslose und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen schätzen wir sehr, daher möchten wir Sie gerne auch im Folgenden über die neuesten Entwicklungen des Rotkreuzklinikums München mit beiden Betriebsstätten sowie des MVZ am Rotkreuzplatz in Kenntnis setzen:

Wie Ihnen bekannt ist, befinden sich die Rotkreuzklinikum München gGmbH und die Medizinisches Versorgungszentrum am Rotkreuzplatz gGmbH seit dem 7. September 2023 in einem Sanierungsverfahren. Nach der dreimonatigen Schutzschirmphase gehen die Gesellschaften nun, wie geplant, in Eigenverwaltungsverfahren über. Dies wurde vom Amtsgericht München am 1. Dezember 2023 bestätigt. Der Verfahrensabschnitt markiert im Rahmen der Neuausrichtung eine entscheidende Phase im Sanierungsprozess.

Der Übergang in das Eigenverwaltungsverfahren stellt regelmäßig einen planmäßigen und verfahrenstechnisch üblichen Schritt dar. **Wichtig dabei für Sie: Die medizinische Versorgung sowie der Betrieb des Rotkreuzklinikums München und des MVZ werden weiterhin ganzheitlich und in gewohnter Qualität für alle Patientinnen und Patienten fortgeführt. Es sind keinerlei Auswirkungen auf Einweisungen von Ihnen und allen niedergelassenen Kolleginnen und Kollegen vorgesehen.**

Für Sie bedeutet das, die medizinische Behandlung und Betreuung sowie die Rehabilitation der uns anvertrauten Patientinnen und Patienten ist in gewohnter Qualität sichergestellt, geplante Untersuchungen, Operationen und Therapien finden vollumfänglich und entlang der verabredeten Behandlungspläne statt.

Soweit Ihrerseits Fragen im Zusammenhang mit den Verfahren auftreten sollten, kommen Sie gerne auf uns zu, wir bemühen uns um eine rasche Klärung Ihres Anliegens. Wir danken Ihnen für die erfolgreiche Zusammenarbeit und Ihr Vertrauen in den vergangenen, sicherlich für alle Seiten herausfordernden Wochen.

Mit freundlichen Grüßen

Alexandra Zottmann
Geschäftsführerin